
Studentenrat der TU Dresden

Protokoll der Gf-Sitzung vom 03.02.2010

Anwesende: , Enrico Lovász, Michael Moschke, Armin Grundig, Robert Röder

Protokoll: Michael
Beginn: 16:00 Uhr
Ende: 18:15

Tagesordnungspunkte/ Themen Verantwortlich

1. Umfrage Semesterticket: Emails mit einer Einladung zur Teilnahme
wurden an alle Studierenden der TU Dresden versandt durch
Mitglieder des AK Semesterticket der KSS. Da der normale Weg etwas
zu langsam schien wurden die Adressen etwas anders kontaktiert
indem selbstständig die Email Adressen der Studis durch
Sicherheitslücken beim ZIH ermittelt  und personalisierte Emails
versandt wurden. Dies hat zu ernsthaften datenschutzrechtlichen
Problemen mit möglichen strafrechtlichen Konsequenzen sowie
hochschulinternen Verwerfungen geführt. Auch der zwischendurch
verwendete Ton im Diskurs mit den entsprechenden Unistellen war
offensichtlich nicht immer angemessen – hierfür wird sich von den
entsprechenden Leuten entschuldigt werden.  Die Umfrage selber
weist auch datenschutzrechtliche Probleme auf.
Die rechtlichen Konsequenzen sind äußerst konfus (vor allem wer nun
wirklich schuld hat – die Einzelpersonen, die StuRä, die RF
Semestertickets von HTW und TUD die sich nicht von der
ordnungsgemäßen Durchführung überzeugt haben, die GF, die
bereits ab Freitag Beschwerde Emails erhielt und nichts getan hat?...).
Es steht im Raum die Umfrage sofort zu stoppen, die nicht rechtens
erhobenen Daten zu löschen und die Umfrage neu zu starten und so
größerem Ärger zu entgehen. Es müsste hierfür die Umfragefrist
verlängert werden und mit einer neuen Bewerbungsemail und einem
neuen technischen Umfragekonzept an den Datenschutz der TUD
heranzutreten und sein O.K. zu holen. - Die GF beschließt, dass die
Umfrage an der TUD gestoppt wird, alle TU Dresden bezogenen
Daten vernichtet werden und das Gespräch mit dem
Datenschutzbeauftragten der TUD gesucht wird – Enrico und Michael
kümmern sich.  Martin Kamke von der HTW wird sich mit Christian
Soyk um eine neue inhaltliche Gestaltung der Umfrage kurzschließen.
Der RF Semesterticket  der TUD wird beauftragt nach Rücksprache
mit dem Semesterticketbauftragten der  HTW eine erneute
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Versendung der Bewerbungsemail über den Stud1 Verteiler zu
beantragen. Die technische Neuausgestaltung  der Umfrage wird beim
Referent Internet des StuRa HTW  liegen. Er wird zunächst schauen
welche technischen Möglichkeiten existieren und sehen ob er es
umsetzen kann.  Der FSR Informatik der TUD steht beratend zur
Seite.

2. Andreas von der STAV kommt vorbei – Jobs die es bei der STAV gibt
hingen auch an unserem Jobbrett. Die STAV sehen bei sich größere
Expertise und die Fähigkeit schwarze Schafe eher zu erkennen. Sie
beantragen, dass unsere Pinnwand „Arbeitsangebote“ abgenommen
wird.  Das Problem: Angebote bei der STAV kosten Geld, bei uns
kommen sie per  Email rein und werden kostenfrei ausgehängt um es
auch finanziell schlechter gestellten Privatpersonen zu ermöglichen
kostenfrei Stellenangebote zu veröffentlichen. Der Kompromiss: an
unsere Arbeitspinnwand kommen in Zukunft nur noch
Absolventenjobs und Jobs von Privatpersonen. Unternehmensjobs
gehen an die STAV. 

3. FA: Robert Röder 150,00€ für 5000 Flyer zur Bewerbung er Anti-
Naziaktivitäten am 13.2. - genehmigt

4. FA: Armin beantragt 75,00€ Seminarkosten für Sandra Schubert aus
seinem Referat zum Bafögberater Fortgeschrittenen Seminar –
genehmigt

5. Die Öffnungszeiten des Servicebüro während der Semesterferien (ab
08.02.2010) entsprechen den Ferienöffnungszeiten

6. Die AG Studicafe hat erneut eine stura.tu-dresden.de Email Adresse
beantragt, da dies die Kommunikation mit dem Baudezernat erheblich
erleichtert. Die GF hatte bereits einmal beschlossen, dass so etwas
nicht möglich ist, da AG nicht StuRa-weisungsgebunden sind. Die AG
hat sogar angeboten, dass der Email Verkehr durch die GF kontrolliert
werden soll. Wir lehnen den Antrag wieder ab, allerdings: wenn die
AG  offizielle Emails versenden will, so kann dies über die Email
Adresse des Geschäftsführers für Hochschulpolitik geschehen. 

7. Das Rektorat hat uns mitgeteilt, dass der Dies Academicus ab dem
Jahr 2011 auf einen Donnerstag zusammen mit Dixie auf dem Campus
stattfinden soll

8. Ulrich Rückmann beantragt die Kostenerstattung seiner Bahncard 50
in Höhe von 115,00€ - satzungsgemäß deshalb genehmigt

9. Für die EM Volleyball sollen Gelder beim SMWK beantragt werden –
die GF spricht die Unterstützung des StuRa aus.

10. Die HSG Arbeitskreis Wirtschaftsethik  möchte als HSG anerkannt
werden. Sie organisieren Diskussionen, Seminare und Vorträge mit
dem Thema des ethischem Verhalten in der Wirtschaft. Da Sie für das
AQUA Seminar im WS 10/11 mit den Vorbereitungen beginnen wollen
und der Förderausschuss für eine ganze Weile (mind. Bis 25.2) nicht
beschlussfähig sein wird, genehmigt die GF den Antrag

11. Die Gewinner des Drehbuchwettbewerbs lauten: Robert Jung, Thang
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Phan Quoc und Paul Hornoff.  Wir gratulieren! 
12. FA: Enrico: 250,00€ für eine Elektronikversicherung (1 jahr) –

Genehmigt
13. GF Termine in den Semesterferien. 17.02. 16:00 Uhr; 03.03.2010 –

16:00 Uhr; 17.3.2010 – 16.00 Uhr; 31.03.2010 16.00 Uhr
14. Die bis heute eingegangenen AE werden genehmigt um unbillige

Härte zu verhindern da der GF Finanzen in Urlaub sein wird und die
AE erst wieder ab 14.2.beschlossen und angewiesen werden können

15.
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